

体験して学ぶ

3年 お出かけ防災教室 11月18日(金)・21日(月)

11月18日(金)に3・4組、11月21日(月)に1・2組がお出かけ防災教室を行いました。消防職員から消防署の働きを聞いたり、水消火器や車両の展示・防火服の着体験をしました。消防職員に質疑応答をすることで、安全な生活へ意識を高める機会になりました。



消防士の方から消防士はどんな仕事をしているのか、実際の体験談から話をくわしく聞くことができました。水消火器や防火服の体験をすることができて、重くて大変でしたがおもしろかったです。

消火器の水を実際に出してみても、子どもでもできることが分かりました。また、消防士さんは、24時間ずっと働いていることが分かりました。一人でも多くの命を助けてあげたくて1秒でも早く助けてあげたい気持ちがなによりもすごいと思いました。

5年 情報モラル教室 12月7日(水)



12月7日(水)に、LINEみらい財団によるオンライン出前授業がありました。カード教材を使って、友達と対話することで、まわりの人との考え方や感覚の違いを実感し、インターネットとの上手な付き合い方や、適切なコミュニケーション方法について考える機会になりました。



楽しいコミュニケーションをするには、強い言葉を使わないようにしたいです。そして自分がいやだと感じたら、ちゃんといやだと伝えたいです。自分と他の人の意見は必ず同じというわけではないので、相手の意見を否定しないで、尊重することが大事だと思います。